



El destacado escritor compartió con el público asistente a la feria.

El escritor Enrique Lafourcade, inició una campaña para que los libros puedan venderse sin IVA, por lo menos, en las ferias del libro, lo que espera alcanzar antes de fin de año.

Lamentó que durante los cinco años de Gobiernos en democracia, se mantenga el impuesto que se inventó durante el Gobierno de Pinochet y que grava al libro. "Esto ha afectado a importadores de libros, a librerías, a imprenteros, editores, escritores y la vida cultural del país, lo que ha traído como consecuencia que las librerías estén desabastecidas y también las bibliotecas. Hay problemas de libros técnicos y científicos graves en este país porque no llegan".

Enfatizó, que él no dice que el IVA de los libros sea la única causa del alto precio de éstos. Es una de las causas fundamentales.

Al ser consultado sobre sus proyectos, comentó que está trabajando en una novela y editará un libro con una selección de sus crónicas publicadas en *El Mercurio* y en otras publicaciones.

Respecto a su participación en el programa de televisión "Cuánto vale el show", Lafourcade manifes-

tó que él espera que el público lo entienda, pero "como no soy político, no me interesa la mayoría de votos, pero si que unas minorías, que ojalá sean grandes, perciban que tras un intento de penetración popular a través de un programa de televisión, está la idea de ofrecer servicios culturales, de regalar libros".

Expresó su deseo de desarrollar de aquí a fin de año, un programa en el cual se regalará una biblioteca a

los concursantes. "Es un programa que está comenzando a perfilarse y que de aquí a los meses vamos a estar regalando a todos los que concuren colecciones de 10 a 15 ejemplares donados por la gente, para que el libro circule en Chile".

Enrique Lafourcade se refirió, también, a las ferias de libros en regiones, expresando que éstas deben multiplicarse en todo el país para que la gente acuda a enfrentarse con el libro, lo

hojee y lo mire.

A su juicio, durante todo el año deben hacerse ferias y en todas partes. "Mientras más pequeño es el lugar, mayor urgencia para una feria. Los productos culturales son también artículos de primera necesidad, basta salir de Santiago para darse cuenta del estado de desamparo y desánimo que existe en las regiones. Eso se puede remediar con este tipo de actividades".



El escritor Enrique Lafourcade visitó la Feria del Libro, durante su permanencia en Talca.

Enrique Lafourcade inició campaña para que los libros se vendan sin IVA [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enrique Lafourcade inició campaña para que los libros se vendan sin IVA [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)